



MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CHS

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL
SEGURA, O.A.

Nota de prensa

El Presidente de la CHS, Mario Urrea, se ha reunido esta mañana con la FREMM

6.junio.2022 El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica, Jesús García, se han reunido con el Presidente de la Federación Regional de Empresarios del Metal, José Alfonso Hernandez, acompañado por el Secretario General, Andrés Sánchez.

El presidente de la FREMM ha solicitado información sobre el proyecto de Plan aprobado por el Consejo del Agua de la Demarcación.

Urrea, le ha explicado los puntos más relevantes del proyecto aprobado, destacando las actuaciones que se recogen en el Plan de Medidas, que suponen para la Región de Murcia una inversión para el periodo 2022-2027 de 1.015 M€ en 151 medidas.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de máxima colaboración y cooperación entre las diferentes instituciones

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes